

## SERMÓN DEL OLE 2015

GLORIOSÍSIMO SAN TELMO  
SALES CON GUSTO Y ANHELO  
A RECORRER LOS CUATRO AIRES  
DE LAS CALLES DE TU PUEBLO.

EN ESTA CASA NACISTE  
Y TÚ FUISTE BAUTIZADO  
EN LA IGLESIA DE S. MARTÍN  
DONDE SUCEDIÓ EL MILAGRO.

EMPIEZO POR SALUDAR  
A NUESTRAS AUTORIDADES  
A LOS VECINOS DEL PUEBLO  
Y A LOS DE OTROS LUGARES.

EXCELENTÍSIMO ALCALDE  
Y DIGNA CORPORACIÓN  
CON EL PERMISO DE TODOS  
VOY A EMPEZAR EL SERMÓN.

++++

ESTE PERÍODO DE CAMBIO  
QUE VIVE LA COFRADÍA,  
YA SE DIJO EN OTRO AÑO,  
QUE BUENA FALTA LE HACÍA.

HAY CUATROCIENTOS COFRADES,  
TODOS MUY BIEN HERMANADOS.  
ADEMÁS DE NOVEDADES,  
TODO ES PULCRO Y ORDENADO.

DICEN EN LOS MENTIDEROS,  
QUE HAY UN "JEFE" QUE LOS LLEVA  
SUJETOS POR EL RONZAL,  
Y ASÍ NADIE SE MENEAS.

PERO NO ES ESO VERDAD  
O AL MENOS NO LO ES DEL TODO.  
SI HABLAMOS CON SERIEDAD,  
LOS TIEMPOS SON DE OTRO MODO.

VINIERON LOS ESTATUTOS,  
LAS MUJERES SE ADMITIERON  
Y AUNQUE SUBIERON LAS CUOTAS  
LOS COFRADES VAN CRECIENDO.

TAMBIÉN SE REALIZÓ UN VIAJE,  
A LA TUMBA DEL PATRONO,  
¡CUANDO VENGAN LOS DE TUI,  
TENDREMOS QUE DAR EL TONO!

DICEN CÓMO SE BAILA EL "OLE"  
Y LO QUE HAY QUE CANTAR,  
Y AL VITOR Y AUTORIDADES,  
CÓMO SE HAN DE SITUAR.

A ESTE PASO BAILAREMOS  
NO AL SON DE LA "TÍA MAJITA",  
SINO AL COMPÁS Y A LOS SONES  
QUE LA COMISIÓN NOS DICTA.

SATÍRICA ES NUESTRA LOA,  
PERO ES SEÑAL DE ALEGRÍA.  
EMPUJEMOS ENTRE TODOS  
EN BIEN DE LA COFRADÍA.

VINDICAR LAS TRADICIONES  
ES EL RETO PRINCIPAL  
Y AVIVAR LAS EMOCIONES  
SIN FRUSTRAR AL PERSONAL.

Y AHORA QUE LA COFRADÍA  
VIENTO EN POPA YA NAVEGA,  
QUE NO DERIVE LA VÍA  
Y SAN TELMO LA PROTEJA.

++++

¡CLARO QUE HA CAMBIADO  
NUESTRA SANTA COFRADÍA!,  
ACTUALMENTE NO LA CONOCE  
NI SU PADRE, NI SU TÍA.

LO REFERENTE AL RONZAL  
NO ESTÁ FUERA DE LUGAR,  
NO HAY NADA MÁS APROPIADO  
PARA PODERNOS DOMAR.

SEGURO QUE NUESTRO PATRÓN  
ALGO HA TENIDO QUE VER,  
PERO EL VERDADERO CULPABLE,  
PA MÍ QUE SE LLAMA JAVIER.

JAVIER QUERIDO AMIGO,  
¿QUÉ ES LO QUE NOS HAS HECHO,  
QUE ADMITIMOS A LAS MUJERES  
Y ESTAMOS TAN SATISFECHOS?

UN VERDADERO MILAGRO,  
ES LO QUE HAS REALIZADO,  
¿O ES QUE TIENES PODERES  
Y NOS HAS ANOTIZADO?

YO YA VEO A ESTE HOMBRE,  
EL TIEMPO NOS LO DIRÁ,  
SENTADO AL LADO DE S. TELMO,  
LOS DOS JUNTOS EN EL ALTAR.  
-Y TODOS GRITAREMOS:  
¡VIVA S. JAVIER CLEMENTE!-.

POR CIERTO, EL OTRO DÍA,  
SE HIZO LA ANUAL REUNIÓN,  
ESTO YA NO ES LO QUE ERA,  
YO ME ABURRÍ UN MONTÓN.

EN TODO ESTAMOS DE ACUERDO,  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD,  
ESTA NO ES MI COFRADÍA,  
ME LA HAN DEBIDO DE CAMBIAR.

++++

NOS HAN ABIERTO EN EL PUEBLO,  
UN HERMOSO DISCO BAR  
PARA HARTARTE DE BEBER  
Y CANSARTE DE BAILAR.

SI QUIERES UNA NOCHE LOCA  
DE ALCOHOL Y MÚSICA A MOGOLLÓN  
VETE A DARTERTE ESTE CAPRICHITO  
EN EL *PUB* DE LA ESTACIÓN.

Y SI TE COLOCAS EN EXCESO  
HASTA QUE NO PUEDES MÁS,  
ELLOS LLAMARÁN A TU MAMÁ  
PARA QUE TE VENGA A BUSCAR.

++++

OS VOY A DECIR UNA COSA  
DEL PEQUEÑO NICOLÁS,  
SIEMPRE LE HE ENVIDIADO  
Y LE HE QUERIDO IMITAR.

PERO NO ME SALÍ BIEN,  
LO DEBO RECONOCER,  
NO LOGRÉ UNA FOTO BUENA  
POR MUCHO QUE ME ESFORCÉ.

QUISE HACERME UN *SELFI*  
CON JOSÉ MARÍA AZNAR  
Y EN LA FOTO YO SALÍ  
CON LA "BOTELLA" NADA MÁS.

CON MONEDERO, EL DE PODEMOS,  
TAMPOCO LO CONSEGUÍ,  
AL LADO DE UNA CARTERA,  
EN LA FOTO YO SALÍ.

BIEN PEGADO A BÁRCENAS  
LO INTENTÉ ILUSIONADO  
Y EN LA IMAGEN APARECÍ  
CON UN CHORIZO AGARRADO.

CON EL MINISTRO MONTORO  
TAMBIÉN POSÉ UN BUEN DÍA,  
Y EN ESTA OCASIÓN SALÍ  
AGARRANDO LA CARTERA MÍA.  
-POR SI ACASO-.

NO LO HE VUELTO A INTENTAR,  
EN VISTA DE LO QUE ME PASA,  
HE DECIDIDO SEGUIR  
TRABAJANDO EN LA FASA.

++++

QUÉ TRABAJO DA ESTE PUEBLO,  
LA PARROQUIA A REBOSAR,  
ESO DICE NUESTRO CURA  
QUE ESTÁ CANSADO DE CURRAR

LE VENDRÍA MUY BIEN  
QUE LE ECHARAN UNA MANITA,  
PERO LOS JEFES NO QUIEREN  
ENVIARLE A UN COLEGUITA.

EL HOMBRE SE LO MERECE  
NO PARA DE TRABAJAR  
NOS SERMONEA EN LA MISA  
Y NOS CONFIESA EN EL BAR.

Y SI TE INVITA A UN VINO  
DESPUÉS DE CONFESADO,  
PUEDES ESTAR SEGURO  
DE QUE ES VINO CONSAGRADO.

EL OBISPO ESTÁ ORGULLOSO  
DEL SERVICIO QUE NOS DA,  
SE LO HA COMUNICADO AL PAPA  
Y LE VAN A CANONIZAR.

++++

MUY GUAPA LA PLAZA DE TUI  
CON SU NUEVO PAVIMENTO,  
QUÉ PENA QUE NO EXISTA YA  
EL ANTIGUO AYUNTAMIENTO.

NUESTROS AMIGOS GALLEGOS  
HAN QUEDADO IMPRESIONADOS  
Y LO CONTARÁN EN SU PUEBLO  
A LOS QUE ALLÍ SE HAN QUEDADO.

-Y HABLANDO DEL ANTIGUO AYUNTAMIENTO-  
¿RECORDÁIS ESTOS OTROS MONUMENTOS QUE  
TAMBIÉN ESTABAN EN PIE NO HACE MUCHOS  
AÑOS?:

EL COLEGIO DE LAS MONJAS,  
LA ESTATUA DE S. TELMO EN LA FUENTE  
DE LA PLAZA,  
LA FUENTE COLÓN,  
LA CASA DE LA CRUZ,  
EL EDIFICIO DEL CINE Y DEL CENTRO DE  
JUVENTUDES.

ES UNA GRANDÍSIMA PENA  
NO HABERLOS CONSERVADO  
Y UN MILAGRO QUE S. MARTÍN  
AÚN LO TENGAMOS PINADO.

++++

ANDAR YA NO TIENE SENTIDO  
EN ESTOS TIEMPOS MODERNOS,  
PARA SUDAR LA CAMISETA  
HAY QUE SALIR CORRIENDO.  
ANTES SE QUEMABAN GRASAS  
CAMINANDO CON TESÓN,  
AHORA SE HACE A LA VOZ DE:  
EL ÚLTIMO MARICÓN.

ADEMÁS ME ESTOY ENTERANDO  
DE QUE ESTOY MUY DEMODÉ,  
A ESTO LO LLAMAN *RUNNING*,  
QUE YA NO SE LLAMA CORRER.

DESDE PEQUEÑO HE ESTADO  
SIN ENTERARME DE NADA,  
RESULTA QUE YO HACIA *RUNNING*  
SI IBA A CORRER MANZANAS.  
-QUÉ COSAS-.

NOS SALEN EN MANADA  
INCLUSO POR LA NOCHE,  
Y OJO QUE NO TE ATROPELLEN,  
ES PEOR QUE SI LO HACE UN COCHE.

ES QUE PARECEN LIEBRES  
Y NO ES PORQUE LO DIGA YO,  
UN DÍA, AL PERRO DE JAVI,  
TAMBIÉN SE LO PARECIÓ.

COMO UN GALGO SE LANZÓ  
TRAS EL OLOR DE LA PIEZA  
Y NO PARÓ HASTA ALCANZARLA  
Y CATAR LA CARNE FRESCA.

DEMELSA SE SINTIÓ COMIDA  
EN FRÍO Y SIN COCINAR,  
MENOS MAL QUE, LA FIERA,  
ACABABA DE ALMORZAR.

LO DE ESTE DEPORTE ESTÁ BIEN  
AUNQUE YO LE PONGO UN PERRO:  
O CORRES COMO PAQUILLO  
O PUEDE MORDERTE UN PERRO.

CÓMO HAN CAMBIDO LAS COSAS  
EN ESTE NUESTRO LUGAR,  
ANTES EL DEPORTE SE HACÍA  
SENTADO EN LA BARRA DEL BAR.

NO SÉ YO SI ERA MÁS SANO,  
VAYA USTED A SABER,  
SÍ ERA MENOS CANSADO  
Y NO SE PASABA SED.

NUESTRO INTERNACIONAL  
QUE NO SE LO TOME A BROMA,  
PAQUILLO VILLAMERIEL  
TE VAN A QUITAR LA CORONA.

++++

ESTE AÑO LA CLIMATOLOGÍA  
NOS ARMÓ UN BUEN LÍO  
HUBO DÍAS EN PLENO AGOSTO  
QUE NOS JODIÓ BIEN DE FRÍO.

Y EL INVIERNILLO DE S. TELMO  
YA LO PODÉIS COMPROBAR,  
TENER EL TIEMPO QUE HACE  
NADIE LO PODÍA PENSAR.

++++

A ESPAÑA YA SE LA CONOCE  
EN TODO EL MUNDO MUNDIAL,  
MÁS POR LA CANTIDAD DE CHORIZOS  
QUE POR LA FIESTA NACIONAL.

Y AUNQUE ESTOS CHORIZOS  
APESTEN A CERDO MARRANO,  
NO SON DE LOS DE PICHITE,  
QUE NO OS ENGAÑEN HERMANOS.

HACER BARBACOAS CON ELLOS,  
QUE FELICIDAD Y QUE AGRADO,  
YO ME IBA A ESMERAR MUCHO  
PA DEJARLOS BIEN ASADOS.

POR ARRIBA NOS ROBAN ESTOS  
QUE REPRESENTAN AL PUEBLO,  
POR ABAJO NOS ROBAN OTROS  
TRABAJANDO A RAS DEL SUELO.

AQUÍ NOS VIENEN A VISITAR  
UNOS QUE SON CARIÑOSOS,  
LO HACEN TODOS LOS AÑOS  
SE HAN *ENAMORAO* DE NOSOTROS.

ESTA VEZ SE TROPEZARON  
CON LA AMIGA ROSALÍA,  
UN ABRAZO Y LA QUITARON  
LA MEDALLA QUE TENÍA.

Y AL AMIGO REVUELTA, OTRA VEZ,  
LE QUISIERON VACIAR LA CAJA,  
PERO LES FALLÓ LA ESTRATEGIA  
Y NO LE PILLARON LA PASTA.

LA OPERACIÓN FRACASÓ,  
NO ESTUVO BIEN PLANEADA,  
AL IR A ENTRAR EN LA CASA  
VIERON QUE ESTABA OCUPADA.

NOS ENCONTRAMOS PILLADOS  
POR LOS CUATRO COSTADOS,  
ENTRE LOS UNOS Y LOS OTROS  
BIEN QUE NOS TIENEN SANGRADOS.

-ÚLTIMO PARTE:-  
EN EL ESTANCO DE CHEMA  
TAMPOCO ESTE AÑO HAN ENTRADO,  
QUE HAN DEJADO DE FUMAR  
PARECE YA CONFIRMADO.

++++

VAYA AÑO TAN REPLETO  
DE GAITAS ELECTORALES.  
AGOTADOS ESTAREMOS  
DESPUÉS DE LAS GENERALES.

MUY MAL LAS COSAS ESTÁN  
PERO OTRO GALLO CANTARA  
SI EN VEZ DE TANTO TRUHAN  
LOS CIUDADANOS MANDARAN.

AHORA SE LLAMAN A ANDANAS  
DE QUE HAYA CORRUPCIÓN;  
PERO NADIE TIENE GANAS  
DE ACABAR CON EL FILON.

ENTRE LAS TARJETAS NEGRAS  
Y OTROS INVENTOS SONADOS,  
SE VACIARON VARIAS CAJAS  
Y UNOS CUANTOS SE FERRARON.

POR MOR DE LAS HIPOTECAS  
Y LAS DICHAS PREFERENTES,  
SE QUEDARON DESPLUMADAS,  
MUCHAS PERSONAS CORRIENTES.

ESTO ES UNA CASA PUTAS  
AUNQUE SUENE UN POCO BASTO;  
NI LOS GUARDIAS NI LOS JUECES  
CONSIGUEN YA DAR ABASTO.

LOS CIUDADANOS DECENTES  
SENTENCIA YA HEMOS DICTADO:  
EN LA CÁRCEL ENCERRARLES  
Y DEVOLVER LO ROBADO.

Y LOS QUE NO VIERON SOBRES  
Y DE NADA SE ENTERARON:  
ECHARLES DE LOS SILLONES  
Y VUELVAN CUANTO COBRARON.

NOS TOCA A LOS CIUDADANOS,  
DARLE A ESTO SOLUCIÓN.  
EL VOTO ESTA EN NUESTRAS MANOS;  
DELANTE ESTA LA OCASIÓN.

++++

QUÉ GRAN ACONTECIMIENTO,  
EN LA VENTA DE BOFFARD,  
LA COFRADÍA ORGANIZÓ  
UNA MUESTRA DE ARTE LOCAL.

CON AGRADABLE SORPRESA  
PUDIMOS COMPROBAR  
CUANTOS ARTISTAS TENEMOS  
EN NUESTRA LOCALIDAD.

O DICHO DE OTRA MANERA  
MÁS FÁCIL DE ENTENDER,  
EN FRÓMISTA HAY ARTISTAS  
PARA PARAR UN TREN.

ARTISTAS MUY COMPLETOS,  
ESTO SE DEBE SABER,  
HACEN UN CUADRO, UNA TALLA,  
O BLANQUEAN UNA PARED.

++++

Y COMO DE ARTE SE TRATA  
PROPONGO TENER UN DETALLE  
CON ESOS QUE, POR EL CORPUS,  
NOS ALFOMBRAN NUESTRAS CALLES.

ARTE EFÍMERO SE LLAMA  
POR SU POCA DURACIÓN,  
ESTÁ HECHO CON TALENTO,  
Y TIENE MUCHO VALOR.

HACE UNOS POCOS AÑOS  
DE ESTA BUENA COSTUMBRE,  
PONGAMOS NUESTRO GRANITO  
PARA QUE ESTO PERDURE.

UN APLAUSO A LOS ARTISTAS  
Y ÁNIMO PA CONTINUAR,  
ESTO ENRIQUECE AL PUEBLO  
Y SE DEBE CONSERVAR.

++++

¡QUE VERANO HEMOS TENIDO!  
CON LA CASA EN SAN MARTÍN.  
MUCHA FILFA Y MUCHO RUIDO,  
DEL UNO AL OTRO CONFÍN.

SALIMOS EN TODOS LOS MEDIOS,  
NOS VIERON EN ESPAÑA ENTERA,  
Y JAMÁS NOS IMAGINAMOS  
TRIUNFAR DE DICHA MANERA.

EN LA CALLE Y EN LOS BARES  
EN LA PRENSA Y LA TELE.  
MUCHOS SOLTANDO BOUTADES,  
ALGUNOS DONDE MÁS DUELE.

POR EL LÍO QUE SE ARMÓ  
SOBRE LA CASA DE GALO,  
TURISTAS DE TODO EL MUNDO  
VIENEN A VISITARNOS.

SACAN SUS CONCLUSIONES  
DESPUÉS DE MUCHO MIRAR  
Y ALGUNOS CREEN QUE, LA CASA,  
NO ESTÁ BIEN EN EL LUGAR.

OTROS PIENSAN DIFERENTE  
Y ESTO NO LO VEN ASÍ,  
CREYENDO QUE AHÍ SOBRA  
LA IGLESIA DE S. MARTÍN

YO ME HE PUESTO A PENSAR  
BUSCANDO UNA SOLUCIÓN  
Y LA IDEA QUE HE TENIDO  
LA DIGO A CONTINUACIÓN:

SI MOVIÉRAMOS LA IGLESIA  
UNOS METROS SOLAMENTE,  
QUEDARÍA TODO PERFECTO  
MIRADO ESTÉTICAMENTE.

-ES BUENA LA IDEA, ¿EH?

¿SI O NO?-

SEGÚN LAS AUTORIDADES  
COMPETENTES EN EL TEMA,  
AQUÍ TODO ESTÁ PERFECTO  
Y NO HAY NINGÚN PROBLEMA

ESTUDIARON BIEN EL CASO  
Y DIERON SU AUTORIZACIÓN,  
YA DE NADA SIRVE HABLAR  
SOBRE EL ASUNTO EN CUESTIÓN.

ES MUY CURIOSO QUE,  
DEL HOTEL INACABADO  
YA NADIE SE ACUERDE,  
HA QUEDADO OLVIDADO.

++++

ESTE AÑO PARA BAJAR AL SANTO  
ACUDIÓ POCO PERSONAL  
Y S. TELMO QUE SE VIO CASI SOLO  
ESTUVO A PUNTO DE SALTAR.

DESPUÉS, COMO DE COSTUMBRE,  
SE LE LIMPIÓ BIEN EL POLVO,  
NO SÉ SI PARA EL AÑO QUE VIENE  
SE LO TENDRÁ QUE QUITAR SOLO.

++++

EL MAYORDOMO DE ESTE AÑO  
ES HOMBRE MUY SERVICIAL,  
PARCO CON LAS PALABRAS,  
SIEMPRE PRESTO A TRABAJAR.

EMPLEAO DE AYUNTAMIENTO  
AL SERVICIO DEL CIUDADANO,  
NOS CUIDA DE LOS JARDINES

Y DE LO QUE SE PONGA A MANO.

MANEJA MUY BIEN LA MOTO,  
AUNQUE NO SEA MOTERO,  
A LA SIERRA DE PODAR  
ES A LA QUE YO ME REFIERO.

MIMA MUCHO A LOS ÁRBOLES  
QUE LE APRECIAN DE VERDAD,  
EXCEPTO UN DESAGRADECIDO  
QUE LE MANDÓ AL HOSPITAL.

EL MENCIONADO ARBOLITO  
UN DÍA BIEN LE JODIÓ,  
AL IR A PODARLE UNA RAMA  
DESDE ARRIBA LE TIRÓ.

MARIANO LOPEZ DE NOMBRE  
Y "PIPA" EL MOTE FAMILIAR,  
AGARRATE BIEN AL VITOR  
Y NO LO SUELTES NI PA MEAR.

A PESAR DE DICHO APODO  
ES CURIOSO COMPROBAR  
QUE, NI CIGARROS NI EN PIPA,  
JAMÁS LE VERÉIS FUMAR.

Y RECIBE NUESTRO PÉSAME  
POR LA PÉRDIDA DE TU MADRE,  
QUE NO TE HAYA VISTO ESTE DÍA  
ES UNA PENA MUY GRANDE.

++++

AHORA, EN LA COFRADÍA.  
TENEMOS UN SECRETARIO  
QUE ES UN HOMBRE DE ALTURA,  
DOMINGO, FIESTAS Y A DIARIO

DEPORTISTA DE GRAN TALLA  
SIEMPRE DISPUESTO A ENTRENAR,  
UNAS VECES EN EL CAMPO  
Y OTRAS VECES EN EL BAR.

EL FRÓMISTA CLUB DE FÚTBOL  
LAMENTÓ SU RETIRADA,  
PUES NO RENOVÓ EL CONTRATO  
AL FINAL DE TEMPORADA.

IBA MUY BIEN POR ALTO,  
AL BALONCESTO TAMBIÉN  
Y EN EL MEDIO ACUÁTICO  
DICEN QUE VA COMO UN PEZ.

PERO A MÍ EN ESTE DEPORTE  
NO ME ACABA DE CONVENCER,  
A TODOS LOS ALTOS LES PASA,

SIEMPRE ESTÁN DONDE HACEN PIE.

ES UN SOLTERO DE ORO  
PA NO DEJARLO ESCAPAR,  
A SU QUERIDA NOVIA  
NUNCA LA FALTARÁ PAN.

++++

EL AÑO PASADO EN EL OLE  
QUÉ MOMENTO DE TENSIÓN,  
EL SUSTO QUE NOS LLEVAMOS  
NOS PARALIZÓ EL CORAZÓN

EL SECRE. DE LA COFRADÍA  
Y NUESTRO SR. ALCALDE  
CRUZARON UNAS PALABRAS  
SOBRE CUESTIONES DEL BAILE

EL ALCALDE PRESIONABA,  
HABÍA QUE IR MÁS LIGEROS,  
Y EL SECRETARIO DECÍA:  
"QUIETOS PARAOS" Y "CALMA EL OBRERO"

ESTA DISCREPANCIA  
ASUSTÓ UN POCO AL PERSONAL  
PERO LOS ÁNIMOS SE CALMARON  
Y LA COSA NO FUE A MÁS.

++++

LOS CHICOS DE NUESTRA DANZA  
SE MERECELEN OVACIONES  
POR EMPLEARSE A FONDO  
EN TODAS LAS PROCESIONES.

TENEMOS UNOS DANZANTES  
QUE ES PARA PRESUMIR,  
ADEMÁS, CON SU JUVENTUD,  
ESTÁ SEGURO EL PORVENIR.

TAKE AMIGO MÍO  
QUE TU LABOR NO CESE,  
CONTINÚA TU TRABAJO,  
EL PUEBLO TE LO AGRADECE.

++++

EL AMIGO POLI SE FUE  
DEJÁNDONOS EN HERENCIA  
EL BAILE DE LA CUCARACHA  
QUE RECUERDA SU PRESENCIA.

AL ENTONAR LA BANDA,  
ESTA LINDA MELODÍA,  
CUCARACHAS Y CUCARACHOS  
SE REVUELCAN A PORFÍA.

CON SUS ESPALDAS EN TIERRA  
Y LAS PIERNAS PATALEANDO,  
HACEN UNAS COREOGRAFÍAS  
QUE ACABAS ALUCINANDO.

SE PUEDE COMPROBAR  
QUE, ESTE BAILE TAN BONITO,  
ES YA TÍPICO EN EL OLE  
IGUAL QUE LOS "PAJARITOS".

SI LA TÍA MAJITA PUDIERA  
MANDARNOS UNA OPINÓN,  
SEGURO QUE NOS DIRÍA  
QUE ESTO MOLA UN MONTÓN.

HAY UN PAR DE CUCARACHAS  
QUE AQUÍ QUIERO MENCIONAR:  
LA VERO Y MARÍA LO BAILAN  
MEJOR QUE LAS DE VERDAD.

++++

NO SÉ SI OS HABÉIS DADO CUENTA  
DE ESTO QUE OS VOY A CONTAR:  
QUÉ DIFÍCIL ES AHORA  
OIR A UNA RANA CANTAR.

Y CON LOS GRILLOS PASA  
LO MISMO O MUCHO PEOR,  
A NO SER QUE MIGUEL ANGEL  
SE ENCUENTRE DE BUEN HUMOR.

TAMPOCO VEMOS *BUBUSES*,  
ALGO MUY DE LAMENTAR,  
SOLO SI LOS DE MARCILLA  
NOS VIENEN A VISITAR.

CON LAS PALOMAS OCURRE  
ALGO MUY SIMILAR,  
AL HABERLAS DESCASTADO  
NO NOS HAN VUELTO A CAGAR

ESTAS NO HAN TENIDO SUERTE  
DESDE QUE LAS EXCOMULGAMOS  
Y DE TODAS NUESTRAS IGLESIAS  
CON CARÍÑO LAS ECHAMOS.

POR ESO VER PALOMINOS  
ES HARTO DIFICILILLO,  
SI NO SON LOS DE APELLIDO  
O LOS DE LOS CALZONCILLOS.

PERO CIGUEÑAS TENEMOS  
UN VERDADERO MONTÓN,  
SOLO CONTANDO LAS NUESTRAS,  
Y A NINGUNA DE POBLACIÓN.

COMO TODOS HABRÉIS VISTO  
LAS TENEMOS A PORRILLO  
Y PUEDE QUE ELLAS SE COMAN  
A LAS RANAS Y A LOS GRILLOS.

Y CON LAS PALOMAS,  
¿QUÉ ES LO QUE HA OCURRIDO?,  
SOLO PODEMOS PENSAR  
QUE ALGUIEN SE LAS HA COMIDO.

ES RARO QUE EL ESPIRITU SANTO  
HAYA PERMITIDO ESTO,  
A NO SER QUE TAMBIEN ÉL  
HAYA CAÍDO EN EL CESTO.

NOS LO DEBEMOS MIRAR,  
TODO ESTO TIENE UN COSTO,  
YA NO NOS CAGAN ELLAS  
LA ESTAMOS CAGANDO NOSOTROS.

++++

POR ÚLTIMO QUIERO COMUNICAR  
AL QUE NO SE HAYA DADO CUENTA,  
QUE EL LIBRO DE LOS SERMONES  
ESTÁ PUESTO YA A LA VENTA.

EN UNA BIBLIOTECA SERIA  
NUNCA DEBERÍA FALTAR,  
POR ESO LA COFRADÍA  
NOS LO HA VUELTO A EDITAR.

++++

Y CON ESTOS VERSOS DOY FIN  
A MI MODESTO SERMÓN,  
NO HABER OFENDIDO A NADIE  
FUE MI MAYOR INTENCIÓN.

ADIÓS ILUSTRE CABILDO,  
ADIÓS NOBLE AYUNTAMIENTO,  
ADIÓS FRÓMISTA QUERIDA  
HASTA EL AÑO VENIDERO.

AYUDADME A ECHAR UN VIVA  
A NUESTRO GLORIOSO SAN TELMO.  
¡VIVA SAN TELMO!  
¡VIVA EL PUEBLO DE FRÓMISTA!  
¡VIVA LOS ACOMPAÑANTES!  
¡VIVAMOS TODOS!